

OMPI



P/CR/XX/2

ORIGINAL : anglais

DATE : 29 septembre 1992

ORGANISATION MONDIALE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE
GENÈVE

UNION INTERNATIONALE POUR LA PROTECTION DE LA PROPRIÉTÉ INDUSTRIELLE
(UNION DE PARIS)

CONFERENCE DE REPRESENTANTS

Vingtième session (10^e session extraordinaire)

Genève, 21 - 29 septembre 1992

RAPPORT

adopté par la Conférence de représentants

1. La Conférence de représentants avait à examiner les points suivants de l'ordre du jour unifié (document AB/XXIII/1 Rev.2 et paragraphes 16 et 17 du document AB/XXIII/6) : 1, 2, 5, 6, 9bis, 13 et 14.
2. Le rapport sur ces points, à l'exception des points 5 et 6, figure dans le rapport général (document AB/XXIII/6).
3. Le rapport sur les points 5 et 6 figure dans le rapport sur la session de l'Assemblée de l'Union de Paris (document P/A/XIX/4).

[Fin du document]

WIPO



P/CR/XX/2

ORIGINAL : English

DATE : September 29, 1992

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION
GENEVA

INTERNATIONAL UNION FOR THE PROTECTION OF INDUSTRIAL PROPERTY
(PARIS UNION)

CONFERENCE OF REPRESENTATIVES
Twentieth Session (10th Extraordinary)
Geneva, September 21 to 29, 1992

REPORT

adopted by the Conference of Representatives

1. The Conference of Representatives was concerned with the following items of the Consolidated Agenda (documents AB/XXIII/1 Rev.2 and AB/XXIII/6, paragraphs 16 and 17): 1, 2, 5, 6, 9bis, 13 and 14.
2. The report on the said items, with the exception of items 5 and 6, is contained in the General Report (document AB/XXIII/6).
3. The report on items 5 and 6 is contained in the report on the session of the Paris Union Assembly (document P/A/XIX/4).

[End of document]

9038d/DGO/0747d

